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Das Tanz-Stück: Wander-Lust 

Unser drittes Tanz-Stück heißt:  

Wander-Lust. 

In dem Tanz-Stück geht es um:  

• Natur und 

• Zukunft. 

Zukunft hat mehrere Bedeutungen: 

1. Was morgen ist und in den nächsten Jahren. 

2. Es geht auch um die Erde in vielen Jahren. 

Was hat die Natur mit der Zukunft zu tun?  

Genau das fragen wir in unserem Tanz-Stück. 

• Wie sieht die Natur in vielen Jahren aus?  

• Wie wird die Natur dann sein? 

• Wie geht es der Natur in der Zukunft? 

• Wie geht es der Erde in der Zukunft? 

Natur 

Wir denken bei Natur meistens an: 

• Pflanzen und Wälder 

• Tiere 

• Draußen sein 

 

 

Zukunft 



 

Mensch und Natur 

Der Mensch gehört eigentlich auch zur Natur. 

Aber der Mensch verändert die Natur auch.  

Der Mensch hat viele Sachen erfunden.  

Der Mensch möchte immer mehr schaffen. 

Viele Dinge sind nicht gut für die Natur. 

Die Natur bekommt Probleme. 

Deshalb geht es der Erde immer schlechter. 

Diese Probleme gibt es zum Beispiel 

Es gibt den Klima-Wandel. 

Das bedeutet: Die Erde wird immer wärmer. 

Das tut der Erde nicht gut. 

Dann gibt es Natur-Katastrophen. 

Das bedeutet: Es passieren schlimme Dinge in der Natur.  

Überschwemmungen sind Natur-Katastrophen. 

Die Stürme werden auch mehr und schlimmer. 

Der Mensch macht auch Strom in Atom-Kraft-Werken.  

Aber bei diesem Strom gibt es gefährlichen Müll. 

Der Müll heißt: Atom-Müll. 

Der Mensch hat kein sicheres Lager für diesen Müll. 

Der Müll ist an keinem Ort auf der Erde sicher. 

Der Mensch schadet der Natur. 

Der Mensch schadet damit auch sich selbst. 

Aber der Mensch braucht die Natur. 

 

 



 

Der Mensch hat Monster gemacht. 

Die Natur-Katastrophen sind wie Monster für den Menschen. 

Der Mensch hat diese Monster selbst gemacht.  

Das merken wir erst jetzt so richtig. 

Die Natur kommt durcheinander. 

Unser Leben hat immer weniger mit der Natur zu tun. 

Unser Leben wird immer künstlicher. 

Was hat Wander-Lust mit dem Tanz-Stück zu tun? 

Wander-Lust bedeutet: 

Das ist die Lust zu wandern. 

Das ist die Lust zu gehen.  

Das ist die Lust zu reisen. 

Wander-Lust kann noch mehr bedeuten. 

Zum Beispiel: 

An die Welt von morgen denken.  

Und vorwärts in die Zukunft gehen. 

In dem Tanz-Stück denken wir darüber nach: 

• Wie kann die Zukunft aussehen? 

• Was wird passieren? 

• Was kann der Mensch machen? 

   

 



 

Für unser Tanz-Stück sind auch diese Fragen wichtig: 

• Will ich noch an die Zukunft denken? 

• Will ich noch in die Zukunft gehen? 

• Habe ich noch Lust auf die Zukunft? 

Oder finde ich die Welt zu kaputt? 

• Bin ich sicher? 

• Vielleicht verliere ich die Lust vorwärts zu gehen. 

Kann ich etwas dagegen tun? 

Muss ich etwas dagegen tun? 

Das dritte Tanz-Stück verbindet 

• Vergangenheit 

• Gegenwart 

• Zukunft 

Früher: Das ist die Vergangenheit 

Die Zeit früher ist schon vorbei. 

Die Vergangenheit können wir nicht mehr verändern. 

Jetzt: Das ist die Gegenwart 

Das ist die Welt von heute.  

Jetzt entscheiden wir: 

Wie wollen wir leben. 

Später: Das ist die Zukunft 

Diese Zeit kommt erst noch. 

Wie soll die Zukunft später sein?  

Jetzt 

 

Später 

 

Früher 



 

3 Tanz-Stücke 

Wir haben 3 Tanz-Stücke gemacht. 

Diese 3 Tanz-Stücke gehören zusammen. 

Die Tanz-Stücke haben miteinander zu tun. 

Jedes Tanz-Stück hat mit dem Thema Zeit zu tun. 

Wander-Lust ist das dritte Tanz-Stück. 

Das erste Tanz-Stück hat den Namen: Tarun. 

Tarun heißt auf Deutsch: zeitlos. 

Zeitlos bedeutet: Was immer aktuell ist. 

Das zweite Tanz-Stück hat den Namen: # Atme. 

Das Tanz-Stück hatte damit zu tun: 

Mit der Gegenwart und mit Plastik. 

Die Sammlung mit den 3 Tanz-Stücken heißt: 

Kala Trilogie. 

Kala heißt auf Deutsch: Zeit. 

Trilogie bedeutet: Es gibt 3 Teile.  

 



 

Wer wir sind 

Wir heißen Szene 2wei. 

Man spricht den Namen so: Zehne Zwei. 

Wir sind eine inklusive Tanz-Kompanie.  

Wir machen Tanz-Theater. 

Kompanie ist ein anderes Wort für: Gruppe. 

Wir sind eine Tanz-Gruppe für alle Menschen. 

Inklusiv bedeutet für uns: 

Alle tanzen zusammen! 

Alle können mitmachen! 

So erreichen Sie uns: 

Szene 2wei Inklusive Tanz-Kompanie 

Adresse: zeit.areal  

Industriehof 

77933 Lahr/Schwarzwald 

E-Mail: info@szene2wei.de 

Verein bewegend e.V.  

Adresse: Mercè Mayor 

Mintropstraße 63 

45239 Essen 

E-Mail: bewegend@szene2wei.de 
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